
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs erläutert, dass die Leistung alle zwei Jahre ausgeschrieben 

wird.  

 

RM Rosenbaum lobt die Verwaltung und stellt fest, dass das Angebot für die 

Bürgerinnen und Bürger über das anderer Kommunen geht. 

 

Stellvertretender Werkleiter Probst erklärt auf die Frage nach der Kosten- und 

Mengenentwicklung von RM Kühlenthal, dass Mengen und Aufwendungen wie in 

den Vorjahren erwartet werden.  

 

Nachdem es keine weiteren Fragen zu diesem Tagesordnungspunkt seitens der 

Ausschussmitglieder gibt, stellt die Vorsitzende die einstimmige Zustimmung 

entsprechend dem Beschlussentwurf fest.  

 

 


